

ENSAYO SOBRE: SALUD-ENFERMEDAD

TRABAJO SOCIAL

Medicina social

Dra. Martha Patricia Marín

PRESENTA LA ALUMNA:

MORALES VAZQUEZ NOHEMI BEATRIZ

GRUPO, SEMESTRE y MODALIDAD:

**9 NO cuatrimestre "A" TRABAJO SOCIAL
semiescolarizado**

frontera Comalapa, Chiapas

30 de junio del 2020

INTRODUCCIÓN

Hoy en día vivimos en un mundo donde aparecen y aparecen enfermedades nuevas en el cual el mundo se tiene que adaptar y la medicina esta encargada de las investigaciones para hacer menos molesto estas situación que vivimos actualmente, el presente escrito hablaremos sobre la enfermedad que existe desde el principio y que las pesarasos han ido buscado soluciones con la finalidad de que nos mantengamos con una buena salud, hablaremos sobre cual es la mejor manera de no contraer alguna enfermedad, así como también de quienes son los encargados de colaborar para mantener salud y combatir las enfermedades.

SALUD-ENFERMEDAD

Desde el principio ha existido algún malestar en las personas, debido a esto las personas se curaban con plantas, que a lo largo de la historia han surgido diversas enfermedades que originan que varias personas tengan el interés por descubrir como surgen y como tratarlas debido a esto la medicina ha jugado un papel importante a lo largo del tiempo que como bien se sabe ha ido evolucionando constantemente. Sean creado varias instituciones en el cual se investiga diversas enfermedades al igual que se han creado institutos para que las estudiantes tengan herramientas y conocimiento sobre la salud y enfermedad.

Ante las diversas enfermedades que presenta el mundo se crea un instituto internacional Organización Mundial de la Salud (OMS) que tiene como fin velar por la salud de las personas, en el cual los países invierten con la finalidad de hacer investigaciones sobre todas las enfermedades, por que surgen y ser todo buscarles alguna cura.

La medicina social es la necesidad de profundizar en el conocimiento de los lazos de la medicina con las disciplinas sociales. Esto quiere decir es un conjunto de servicios de medicina curativa, medicina preventiva y labores sociales prestadas a las comunidades, en particular las rurales. Ya que en las zonas rurales es donde existe menos conocimiento y por ende más enfermedad, ya que en México existe mucha desigualdad social y las

personas de pocos recursos son las que tiene poca oportunidad de una buena salud. Debido a esto el gobierno tiene la tarea de velar por la salud sus ciudadanos que mejor manera que haciendo promoción a la salud, bien dice el dicho más vale prevenir que lamentar.

René Sand encontró lo siguiente:

La medicina social es el arte de prevenir y curar, considerando sus bases científicas, así como sus aplicaciones individuales y colectivas, desde el punto de vista de las relaciones recíprocas que vinculan la salud de los hombres a dichas condiciones. En su obra *Vers la Medicine Sociale*.

Es de suma importancia la salud en los seres humanos ya que no estamos protegidos de que unca existirá alguna enfermedad, existen muchas soluciones para evitar los problemas de salud pública, como bien sabemos no hay solución para los ciertos tipos de enfermedades. Pero si podemos prevenir las enfermedades mediante la promoción a la salud que nos permite mejorar el nivel de vida de la sociedad a fin que las personas se concienticen de llevar una vida saludable. Hay personas el cual tiene una enfermedad crónico degenerativa el cual tiene que vivir una dicha enfermedad y se tiene que adaptar mediante la restauración de la salud que consiste en llevar una vida saludable al igual que consumir medicamentos de por vida. Por eso es necesario que las personas prevengan cualquier enfermedad cambiando los estilos de alimentación saludable, mediante el ejercicio, etc.

Existen diversas instituciones que atienden a individuos que padecen alguna enfermedad, para lo cual se necesita personal especializado, el cual se integran mediante, enfermeros especialistas en salud comunitaria, auxiliares de enfermería, médicos especialistas en Medicina preventiva y la salud pública, trabajadores sociales que promuevan la salud, psicólogos que ayuden mediante la concientización, etc.

CONCLUSIÓN

Como conclusión es necesario que haya prevención siempre, ya que no estamos inmersos a las enfermedades, es importante cambiar a una vida saludable, es la mejor cura a las enfermedades. Hoy en día vivimos en mundo lleno de enfermedades tal es el caso de la situación que vivimos hoy, muchos han perdido han un ser querido debido a la vida no saludable que han llevado. Es importante que el personal de salud proporcione información clara y precisa sobre las consecuencias de las enfermedades.